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Protokoll der 27. Generalversammlung vom 30.11.2019 in Saas Balen 
 
Vorsitz:   Dominic Anthamatten 
Protokoll:   Simone Knepper 
Anwesend:   106  
 

1. Begrüssung 
 
Um 17.10 Uhr startet Dominic Anthamatten mit den Worten «Ich bin dann mal weg» die 27. Generalversammlung der 
SAC Sektion Saas in der Turnhalle Saas- Balen. Er beschreib kurz, wie diese Worte (Hape Kerkeling) auf ihn während 
seiner kurzen Auszeit gewirkt haben und was sie vielleicht für jeden einzelnen von uns "Bergbegeisterten" bedeuten 
können. 
Der Präsident begrüsst die 106 anwesenden SAC Kollegen und Kolleginnen. Speziell begrüsst er die Freunde vom SAC 
Zermatt und Arthur Kummer, den Vertreter der Gemeinde Saas-Balen. Er bedankt sich bei der Gemeinde für das Gast-
recht und im Vorfeld auch für den offerierten Apero im Anschluss an die GV. Er lässt herzliche Grüsse an den Gemein-
depräsidenten ausrichten und ist sehr erfreut darüber, wie vorbildlich hier alles funktioniert. Auch Melanie und ihr Team 
vom Catering gilt schon im Voraus ein herzlicher Dank für die ganzen Vorbereitungen und den kulinarischen Teil. 
 
Der Leitsatz des kommenden Vereinsjahres (frei nach John Muir): 
 

Die Gesellschaft spricht, alle hören zu. 
Die Berge sprechen, die weisen Menschen hören zu. 

 
Es haben sich im Vorfeld der GV 59 Mitglieder entschuldigt. Diese werden namentlich aufgelistet. 
 
Es werden die Traktanden vorgelesen, die schon auf der Einladung ersichtlich waren. Speziell stehen in diesem Jahr 
wieder die Neuwahlen des Vorstandes an.  
 

2. Wahl des Stimmenzählers 
 
Als Stimmenzähler werden von der GV Daniel Lutz und Fidelis Zurbriggen bestimmt. 
 

3. Protokoll der GV vom 23. November 2018 
 
Das Protokoll der letztjährigen GV in Saas-Grund wurde ordentlich im Internet auf der Homepage zur Einsicht aufge-
schaltet. Dieses wird nicht verlesen. Von den Anwesenden gibt es keine Fragen, Einwände oder Ergänzungen und so-
mit wird das Protokoll angenommen. 
 

4. Jahresbericht des Präsidenten 
 
Zunächst berichtet Dominic über aktuelles/neues, was im letzten Jahr im SAC Schweiz gelaufen ist: 

1. Die Entwicklung der neuen Strategie 2022ff ist in vollem Gang. Ein Kernteam aus Vertreter/innen aus den 
Zentralvorstand, den Sektionen und der Geschäftsstelle hat angefangen, die strategischen Stossrichtungen 
zu erarbeiten. 

2. Der SAC unterstützt die Gletscher-Initiative. Dies hat die Abgeordnetenversammlung des SAC im Juni 2019 
beschlossen. 
Der SAC ist bereits in verschiedenen Projekten zur klimafreundlichen Ausrichtung seiner Aktivitäten invol-
viert: Schneetourenbus, Bus alpin, Nutzung erneuerbarer Energien (nach Hüttenumbauten) oder Anpas-
sung (z.B. Wasserversorgung, Verlegung von Hüttenwegen). Die Sensibilisierung der Bergsportbetreiben-
den ist Programm des SAC. In nächster Zeit wird sich der SAC in einer langfristigen Klimastrategie und 
neuen konkreten Projekten vertieft dem Thema annehmen. 

3. Im Leistungssport hat Petra Klingler an der Sportkletter-WM in Tokio ein Olympiaticket für die Sommerspiele 
2020 gelöst. Damit schreibt sie Schweizer Sportgeschichte, denn Sportklettern ist im nächsten Sommer 
erstmals olympisch. 
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4. Die Abgeordneten stimmten der Verlängerung des SAC-Tourenportal mit einer Enthaltung zu. Damit wird 

dem stark verspäteten Projektstart Rechnung getragen.  
5. Die Regionalzentren Sportklettern Wallis und St.Gallen sowie das Regionalzentrum Bergsteigen Berner 

Oberland/Wallis wurden einstimmig angenommen. Damit gibt es neu 14 Regionalzentren Sportklettern und 
2 Regionalzentren Bergsteigen. 

6. Der diesjährige Mountain Protection Award der UIAA geht an "Alpen lernen’’. Das gemeinsame Projekt von 
SAC und UNESCO Weltnaturerbe Aletsch hat sich gegen 11 weitere Nominationen durchgesetzt. Der be-
gehrte Preis wurde am 2.Nov. auf Zypern verliehen. Die UIAA vergibt den MPA jedes Jahr für Projekte, de-
ren Fokus auf nachhaltiger Entwicklung und Förderung von Aktivitäten in Verbindung mit Bergsport stehen. 

 
Im Folgenden berichtet Dominic über das vergangene Vereinsjahr der Sektion Saas. Höhepunkt war sicherlich das 30-
jährige Jubiläum auf der Grubenalp. Generell war es ein grossartiges und glückliches Vereinsjahr. Alle haben zuverläs-
sige Arbeit geleistet und "wir haben viele Leute mit lachenden Gesichtern nach den Touren heimgeschickt". In diesem 
Sinne spricht Dominic dem Vorstand, den Tourenleitern und den zahlreichen Helfern ein riesiges Merci aus. "Ohne euch 
wäre der SAC nicht das, was er heute ist - ein Verein, der lebt, wo man zusammen unterwegs ist und wo man einander 
schätzt. Weiter so." 
Nach 18 Jahren im Vorstand und 9 Jahre davon als Präsident sagt Dominic mit einem lachenden und einem weinenden 
Auge: Ich bin dann mal weg.  
 
Er stellt die Ziele für 2020 vor: 

 Kleider für Tourenleiter 
 Cresta Biwak: aufräumen, flicken, Weg markieren 
 Solarstrom Grubenalp verbessern 
 Klettergärten kontrollieren und neu beschriften 
 Tourenleiter-Konzept anpassen 
 Regionalsportzentrum Bergsport mit SAC Monte Rosa und Zermatt 
 Transalp: den Rest der Schweiz durchqueren 
 

5. Berichte der Ressortchefs 
 

5.1 Wintertouren 
 
Mario Andenmatten, Winter-Tourenleiter-Chef, präsentiert eine kleine Statistik der Winteranlässe: 
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Besonders wichtig sind dem Verein die Ausbildungskurse, sowohl für die Mitglieder als auch für die Tourenleiter. Dies-
bezüglich macht er noch Werbung für die 2 Lawinenkurse mit Gabi kommendes Wochenende. Mitglieder, die einen 
Lawinenkurs besucht haben, werden auf Ski-/Schneeschuhtouren bevorzugt.   
Mario hat einen Rückblick aller Touren und Aktivitäten des letzten Winters vorbereitet und zeigt diesen, angereichert mit 
seinen feinen Anekdoten. Er bedankt sich bei allen TL und besonders auch nochmal bei Michi St. und Alex für die her-
vorragende Arbeit als Eismeister. Applaus. 
 

5.2 Sommertouren 
 
Samuel Anthamatten bedankt sich vorab bei Mario für die erstklassige Arbeit als seine "Rechte Hand". Applaus. Er 
möchte seine Stimme schonen und zeigt den Sommerrückblick mit Musikuntermalung. Er lässt die Bilder sprechen.  
Anschliessend folgt die Sommerstatistik: 
 

 
 
Auch er erwähnt die vielen Teilnehmer am Ausbildungsprogramm. Dies ist enorm wichtig und er motiviert, immer wieder 
an solchen Kursen teilzunehmen.  
Diesbezüglich wiederholt er auch kurz das Notfallkonzept des SAC Saas, denn "das muss gelebt werden". Es geht im-
mer um Risikominimierung, Haftungsfragen und um Einhaltung von Standards. Die Tourenleiter werden durch die Aus-
bildungen immer auf den aktuellen Stand gebracht und mit dem Erstellen und Erarbeiten des Tourenprogramms auf 
dem TL-Hock erhalten die TL die Befähigung die Tour für den SAC zu leiten. Mit dem Tourenjournal, welches jeder TL 
vor und nach der Tour ausfüllt und an die TL-Chefs schickt, wissen diese, was läuft.  
Dieses Jahr gab es einen Unfall auf einer Tour: "das geht so schnell und dann muss alles laufen." 
 
Weiterhin berichtet Samuel bezüglich der Anmeldung für Touren, dass es im neuen Jahr eine kleine Anpassung geben 
wird. Die Telefonnummer wird extra eingetragen (wichtig für den TL) aber erscheint dann (aus Datenschutzgründen) 
nicht mehr für alle lesbar unter den Kommentaren. Das Bonusprogramm und das Gentlementsagreement gelten weiter-
hin. Neu gibt es noch eine zusätzliche Kennzeichnung einiger Touren. Dies ist ein Wunsch, der aus der letztjährigen 
Mitgliederumfrage hervorging: neben der normalen Schwierigkeits-Kennzeichnung (laut Skala) der Tour gibt es einen 
Turnschuh für sportliche Touren, wo v.a. das Tempo schneller ist als üblich und eine Kaffeetasse, wo es gemütlicher 
zugeht (siehe Tourenprogramm).  
Bezüglich Ausbildung weiterer Tourenleiter für die Sektion, stellt Samuel ein neues Konzept vor: Die, die Interesse ha-
ben, für die Sektion aktiv zu werden und für befähigt beurteilt worden sind (TL-Chef), können den TL-Ausbildungskurs 
vom SAC besuchen und zunächst dann als Seilführer auf ausgeschriebenen Touren der Sektion mitgehen. So bekom-
men sie mehr Einblick in das Tourenwesen und Erlangen mehr Sicherheit zum selbstständigen Organisieren und Leiten 
von Touren. Für das kommende Jahr werden Martin Venetz und Alessandro Marino den TL-Ausbildungskurs Sommer 
besuchen und dann schon auf einigen Touren dabei sein.  
Diese Herangehensweise ist im Reglement bisher so nicht vorgesehen und wird daher geändert.  
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André Zurbriggen und Susann Zech werden im neuen Vereinsjahr nicht mehr als Tourenleiter dabei sein.  
 
Susann Zech wird dem SAC Saas aber weiter mit der Arbeit beim Erstellen des Programmheftes zur Verfügung stehen. 
Merci dafür, denn dies ist eine grosse Entlastung für den Vorstand.  
 
André war 30 Jahre als Tourenleiter tätig. Sein Rücktritt ist sicher allen verständlich, aber auch sehr sehr schade. Rein-
hard Anthamatten hat eine Ansprache/Danksagung vorbereitet, die er der Versammlung vorträgt: «…André ist ein 
Glücksfall für den SAC. Mit Andrés eigenen Aussage «meine Zeit ist gekommen» möchte dieser nun das Kapitel SAC 
Saas Tourenleiter abschliessen. Wir als Verein sind dankbar für die vielen Touren als Leiter, aber auch als Kamerad, für 
die unzähligen Erlebnisse, die Arbeit im Vorstand, die enorme Qualität der Touren, sein Einfühlungsvermögen und auch 
das Sicherheitsverständnis. Mindestens 20 Jahre lang hat André zusammen mit seiner Frau Manuela zusätzlich die 
berühmte Nikolausfeier mit der berüchtigten Saaser Fleischsuppe ausgerichtet. Wir möchten in Namen von Allen für 
alles von Herzen Danke sagen...» 
 
André selbst richtet nun auch ein paar Worte an die Versammlung und entschuldigt sich im Vorfeld dafür, das er jetzt 
wohl Schuld hat, dass die Versammlung etwas länger dauert…Er bedankt für die schönen Worte, dankt dem Vorstand 
und v.a. bedankt er sich aber auch bei seiner Frau, die immer grosses Verständnis hatte für die ganze Zeit, die er dem 
SAC Saas «geopfert» hat. Applaus. 
Der Vorstand überreicht André ein kleines Geschenk und Mario übergibt an Manuela auch noch eine kleine Aufmerk-
samkeit. 

 
5.3 JO 
 

Carla Arnold berichtet über das vergangene Jahr der JO: es hat viel Spass gemacht und es gab keine Unfälle. Insge-
samt fanden 9 Bouldertrainings statt und 8 Touren konnten durchgeführt werden. 3 mussten leider, mangels Interesses, 
abgesagt werden. Zusammengezählt gab es 90 Teilnehmer bei den Aktivitäten. Fleissigster TN ist Gian: topmotiviert 
war er an 13 von 17 Anlässen dabei. Weiter so! 
Ziel ist es im neuen Vereinsjahr, alle Touren durchzuführen. Carla sagt Danke an Fabian Borter (BF), an alle zusätzli-
chen Helfer beim Bouldertraining und Seline und Noah als Co-Leiter. 
 

5.4 Kultur 
 
Alfons Kalbermatten, der Kulturbeauftragte des SAC Saas, berichtet über verschiedenste Anlässe: Am 06.05.2019 fand 
das Kulturforum in Zofingen statt. Am 22.06. 2019 war er auf der Belalp ->Thema: Crystallization. Am 07.11.2019 fand 
wie seit vielen Jahren die Messe BergBuchBrig statt. Im Alpinen Museum in Bern gibt es derzeit die spannende Ausstel-
lung: Werkstatt Alpen-von Macherinnen und Machern. Alfons verweist auf den Newseintrag auf unserer Homepage, wo 
man alles nochmal nachlesen kann. Zusätzlich ist ein aktueller Artikel in der neuesten Ausgabe der Alpen zu finden. Er 
motiviert die Mitglieder an solchen Anlässen teilzunehmen.  
 
Dominic verweist zu diesem Thema noch auf die Gedenkausstellung zum 150.Todestag Pfarrer Johann Josef Imseng 
in Saas-Grund. 
 

5.5 Umwelt 
 
Hilda Kalbermatten berichtet über das Treffen der Umweltbeauftragten des SAC vom 24.-25.08.2019 in der Region 
Andermatt. Folgende Themen wurden an diesem Wochenende besprochen:  

 Der SAC im Spannungsfeld von Nutzen und Schützen (Schneesport bezogen) 
 Die Position des SAC bezüglich der Drohnennutzung 
 Das Angebot des Schneetourenbus 
 Unterstützung der Gletscherinitiative 

Detaillierte Informationen zu jedem Thema findet man auf der Homepage des Zentralverbandes. 
 
 

5.6 Ice-Climbing 
 
Kurt Arnold lässt zu Beginn seines kleinen Vortrags ein Video vom letzten Anlass in Saas-Fee laufen. Es war die 20. 
Austragung der Veranstaltung und es hätte nicht besser laufen können: der Schweizer Youngster Yannik Glatthard 
gewinnt souverän den Lead. Er zeigt die Ergebnisse der einzelnen Wettbewerbe und stellt zufrieden fest, dass die 
Schweizer Eiskletterer auf den Vormarsch sind. Unter der Leitung von Silvan Schüpbach entstand ein motiviertes und 
gutes Team. Weiter so! 
Bei den Events haben wiederum mehr als 30 Freiwillige der Sektion Saas geholfen. Kurt bedankt sich aufrichtig, denn 
ohne die Hilfe und Unterstützung des SAC Saas funktioniert es nicht.  
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Am 18.01.2020 findet im nächsten Jahr die Schweizer Meisterschaft statt und am Wochenende darauf der Worldcup 
(24./25.01.).  
Dominic war bisher im OK und immer in der Jury tätig. Er ist nun ausgetreten. Kurt bedauert dieses, kann es aber na-
türlich auch verstehen. Er dankt Dominic für die jahrelange Unterstützung und super Arbeit, die er geleistet hat und 
hofft, dass er zumindest als Ansprechpartner in der Not weiterhelfen kann. Er überreicht ihm ein kleines Präsent. Domi-
nic freut sich sehr und bedankt sich seinerseits bei Kurt. 
Am Ende gibt es nochmals einen kleinen Film aus der vergangenen Saison mit Yannik Glatthard beim Wettkampf in den 
USA und seinen spektakulären «Siegessprung». 
 

5.7 Alpine Rettung 
 
Rolf Trachsel ist nun an der Reihe und präsentiert die Rettungsstation Saas. Im Winter erfolgten 17 Rettungen. Erwäh-
nenswert sind die vielen Evakuationen von Skifahrern, die so weit fahren, dass sie schliesslich nicht mehr weiterkom-
men. Insgesamt gab es 11 Evakuationen, 3 Spaltenrettungen und 1 Rettung aufgrund einer Lawine (aufwändige Ret-
tung bis in die Nacht am Allalin).  
Im Sommer musste die Rettungsstation 32mal ausrücken. Leider gab es einen tödlichen Spaltensturz am Alphubel.  
 
Am Ende bittet Ralf die Versammlung um eine Gedenkminute an die Verstorbene Berta Sporrer.  
 

6. Kassa- und Revisionsbericht 
 
Kassiererin Sonja Zurbriggen stellt die Jahresrechnung der Sektion und der JO vom 01.10.2018 bis 30.09.2019 vor. Der 
Ertrag der Sektion belief sich auf 35.189 Fr, der Aufwand belief sich auf 24.599 Fr -> somit ergibt dies einen Gewinn 
von 10.589 Fr. Die Mehreinnahmen entstanden, da es im vergangenen Jahr keine grösseren Ausgaben gab. Das Ei-
genkapital der Sektion beträgt neu 43.271 Fr. 
 
Der Ertrag der JO belief sich auf 4.030,75 Fr, der Aufwand auf 4.130, 20 Fr -> somit ergibt sich ein kleines Minus von 
99,45 Fr. Das Eigenkapital der JO beträgt neu 27.524 Fr. 
 
Die Revisoren Reinhard Anthamatten und Odilo Lomatter haben die Kasse am 25.11.2019 geprüft. Odilo stellt den Re-
visionsbericht vor: die Buchhaltung stimmt und ist sauber und ordentlich. Er beantragt an die Versammlung, dies so zu 
genehmigen und Sonja und den Vorstand zu entlasten. Dies wird von der Versammlung ohne Einwände angenommen.  
Reinhard und Odilo geben ihren Rücktritt nach 30 Jahren als Revisoren bekannt.  
 
Im Anschluss stellt Sonja noch kurz das Budget für 2020 vor.  
Geplante Ausgaben belaufen sich auf 31.200 Fr.  
 

7. Aufnahme neuer Mitglieder / Austritte 
 
Nadine Briggeler, seit einem Jahr neu verantwortlich für die Mitgliederverwaltung, gibt Einblick in die Mitgliederstatistik. 
Es gibt 55 Eintritte und 44 Austritte zu verbuchen -> Zunahme von 11 Mitgliedern. Diese werden namentlich aufgelistet. 
Aktuell (Stichtag 14.11.2019) hat der Verein nun einen Bestand von 710 Mitgliedern.  
 
Es gibt einen Todesfall. Paola Andenmatten ist im Jahr 2019 verstorben. Nadine bittet die Versammlung um eine Ge-
denkminute. 
 

8. Neuwahlen 
 
In diesem Jahr stehen die Neuwahlen an: gemäss Statuten soll der Vorstand alle 3 Jahre bestätigt oder gewählt wer-
den. Dominic und Sonja haben ihren Rücktritt angekündigt. Der Rest des Vorstandes hat sich bereit erklärt, weiterzu-
machen und hatte schon im Vorhinein versucht, die Resorts untereinander neu zu verteilen (die Verteilung der einzel-
nen Resorts erfolgt in Eigenverantwortung in den Vorstandsitzungen):  

 Carla Arnold: JO 
 Hilda Kalbermatten: Umwelt, Grubenalp 
 Simone Knepper: Tourenchefin 
 Nadine Briggeler: Mitgliederverwaltung 
 Samuel Anthamatten: ??? 

Die GV bestätigt den Vorstand mit Applaus. 
 
Als Ersatz für das Austreten von Dominic und Sonja wurden im Vorfeld 2 Kandidaten gesucht. Sarah Burgener und 
Dominik Burgener haben sich bereit erklärt, dem Vorstand beizutreten. Dominic stellt beide kurz der GV vor, incl. dem 
Amt, für welches sie dann eingesetzt werden. 

 Dominic Burgener: Mitglied seit 2012, ist beim Wandern anzutreffen, vorgesehene Aufgabe: Kasse  
 Sarah Burgener Mitglied seit 1996, geht gerne klettern, ist Tourenleiterin; vorgesehene Aufgabe: Aktuarin 
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Beide werden jeweils mit grossem Applaus in den Vorstand gewählt. 
 
Für das Amt der Revisoren haben sich im Vorfeld Angela Furrer (aktives Mitglied seit 2017) und Osci Supersaxo (seit 
1981 im Verein) bereit erklärt. Auch diese werden von der Versammlung bestätigt. 
 
Als Letztes steht noch die Wahl des Präsidenten an. Dieser Posten muss von der GV gewählt werden.  
Lange wurde Samuel Anthamatten von Dominic bearbeitet. Er weiss um den Zeitaufwand und die teilweise grosse 
«Belastung» für die Familie. Umso erfreuter sind alle, das sich Samuel nun bereit erklärt hat, das Amt des Präsidenten 
zu übernehmen. Es gibt keine Einsprüche und Gegenstimmen. Samuel nimmt die Wahl an. 
 

9. Ehrungen und Verdankungen 
 
In diesem Jahr gibt es 9 Mitglieder, die dem Verein seit 25 Jahren treu sind.  
Anthamatten, Nikas; Graven Jakob; Kohler Felix; Kohler, Nico; Lauwens, Ludo; Lambelet, Therese; Lambelet, Werner; 
van Beelen, Aldert; Zurbriggen, Fidelis.  
Seit 40 Jahren dabei sind Edi Biner; Imstepf, Anni; Matter, Lothar; Supersaxo, August. 
Seit 60 Jahren dabei ist Imseng, Raoul. 
 
Anwesend sind Nikas, Jakob, Fidelis und Edi. Diese bekommen eine Urkunde und ein kleines Präsent von Nadine über-
reicht. 
Raoul Imseng hat einen persönlichen Brief geschrieben und sich für seine Abwesenheit entschuldigt. Dominic erzählt 
ein paar Worte über ihn: Er ist mittlerweile 89 Jahre, kommt aus einer Bergführer-Familie und hat ein paar spannende 
Bücher geschrieben, u.a. über den Antronapass. 
 
Als nächstes werden die Mitglieder des Jahres geehrt. In diesem Jahr werden Reinhard Anthamatten und Odilo Lomat-
ter aufgerufen. 30 Jahre lang gehörten sie zum Inventar der Sektion. «Wenn man Revisor bei Google eingibt kommt die 
Beschreibung: Prüfungsorgan. Wenn man im Saas Revisor eingibt erscheinen Reini und Odilo». Sie haben ihre Aufga-
be immer prompt und gewissenhaft erledigt. Die beiden bekommen jeweils eine Magnum Flasche Wein und die berüch-
tigten Saaser Mutten. Grosser Applaus und ein Merci noch an Theo, der den Wein spendiert hat.  
 

10. Verschiedenes 
 
Die Auswertung aus der Mitgliederumfrage von der letztjährigen GV entfällt aus Zeitgründen. 
 
Arthur Kummer, aus dem Gemeinderat Saas Balen richtet noch ein paar Worte an die Versammlung. Er hat sich an 
den schönen Bildern der ganzen Touren erfreut und spricht Dominic, dem Vorstand und den TL einen Dank aus.  
«Touristisch ist der SAC im Saas von grosser Bedeutung». Er wünscht dem Verein weiterhin viel Erfolg bei all seinen 
Unternehmungen.  
 
Diana berichtet noch kurz über den Verlauf der Transalp. Mittlerweile gab es 4 Bergführeretappen und im letzten Jahr 
mehrere kleine Etappen im Winter, die die TL organisiert haben. Im Sommer fanden bisher 2 Mehrtagestouren statt. 
Bisher haben 37 verschiedene Mitglieder am Projekt mitgemacht, mehrere davon mehrmals. Diana selbst hat sogar an 
allen Etappen teilgenommen. Im nächsten Jahr sind 2 weitere Bergführeretappen geplant. Ausschreibung und genaue 
Details sind auf der Homepage zu finden. Anmeldefrist ist der 15.12.2019. 
 
Aus der Versammlung gibt es noch ein paar Stimmen: 
-German Kalbermatten fragt an, ob es evtl. möglich wäre, die GV generell auf ein anderes Datum zu verlegen. Am sel-
ben Datum (letzter Samstag im Nov.) finden verschiedenste andere GV´s im Saas statt. 
-Beat Burgener möchte als Dank für Dominics Arbeit für den SAC diesen zu einer ihm «sicher unbekannten Tour im 
Saas» einladen. «Dominic hat den kleinen SAC Saas zu etwas Grossem gemacht. Sensationell». 
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Samuel bedankt sich im Namen vom Vorstand bei Sonja für ihr Arbeit als Kassiererin. Sonja hat die Kasse seit 2013 in 
ihren Händen gehabt und immer super Arbeit geleistet «es ist viel Geld auf dem Konto». Sie nimmt aktiv am Vereinsle-
ben teil (v.a. wandern) und hat überall gerne mitgeholfen und organisiert. Es folgt ein kleiner Film, den Rene zusam-
mengestellt hat. Samuel überreicht ihr einen Gutschein und eine Flasche Wein. 
 
Zu guter Letzt richtet Samuel seinen Dank von allen an Dominic aus. «Er ist Gründungsmitglied, Urgestein und seit 
1990 Tourenleiter. Im Vorstand kam er 2001 zunächst als JO-Leiter und 2010 hat er sich dem Verein als Präsident zur 
Verfügung gestellt. Er ist verantwortlich für unsere Homepage und ist immer dran, diese weiter zu perfektionieren. Er ist 
Ideenlieferant und Visionär. Er ist ein leidenschaftlicher Berggänger und organisiert immer spezielle Touren, um Ande-
ren Neues zu zeigen und viel zu erleben. Er ist Jurymitglied beim ICE-Climbing und immer und überall ein bisschen 
dabei. Er hat zwischendurch mal eben die Ausbildung zum Webdesigner absolviert und ist nun auch noch dabei Eidg. 
Wanderleiter zu werden. Er ist nach aussen hin immer ein bisschen chaotisch aber nach innen strukturiert und vorbe-
reitet-wenn auch manchmal auf den letzten Drücker  das Zeitmanagement ist nicht immer seine Stärke und ab und an 
braucht er mal ein kleines Nickerchen». Das ist Dominic. Einfach ein riesengrosses Merci für Alles!!! Danke Dominic. 
Auf eigenen Wunsch bekommt Dominic Blumen statt Wein und ein paar andere Geschenke überreicht. Zusätzlich noch 
ein leeres Buch, um die Chroniken des SAC Saas zu schreiben. Wir vom Vorstand überlassen das gerne ihm   
Grosser Applaus und Standing Ovation. 
Dominic ist ganz gerührt und bedankt sich bei allen, die immer zur GV kommen, die dem Verein treu sind und hofft auf 
weitere viele spannende Begegnungen «Mit Kollegen zusammen unterwegs sein». 
 
Um 19.40 Uhr endet die GV und ein offerierter Apero und ein schmackhaftes Nachtessen folgen. 
 
 
 
            Bitsch, 07.12.2019 
 


